



FOR IMMEDIATE RELEASE – November 24st 2023

Time for More Balance in Life

Balance, both physically and mentally, plays a fundamental role in well-being and health. It not only promotes physical stability, muscle coordination, and injury prevention but also contributes to stress management and a balanced lifestyle. Simultaneously, neglecting balance can lead to various societal problems such as health complaints, work overload, social isolation in work and personal life, and mobility issues in old age. GIBBON is committed to raising awareness about balance and offering solutions to help people lead a balanced and healthy life and counteract the negative effects of imbalance.

Stuttgart-based brand GIBBON, a pioneer in balanced fitness and therapy offerings, reveals an exciting array of new products and programs for 2024 at ISPO 2023.

Among the standout additions are the brand-new Active, Zen, and Play GIBBOARDS. Inspired by customer feedback and based on the 2t-band for easier tensioning, this collection offers a refined and mature appearance that perfectly complements the existing series. These GIBBOARDS will be available from March 2024, with pre-orders possible during ISPO.

Furthermore, the Slackrack family offering expands with the Slackrack XL Upgrade, set to be available in June 2024. This upgrade includes a podium, 50cm high feet, and a 6m long slackline, enabling setups of up to 5m without additional anchors. Live demos with professional athlete Benni Schmid will push the boundaries of the 5-meter setup!

A practical solution for studios and clubs, the GIBBOARD RACKS, are now available in Europe. These space-saving boards for storing and providing GIBBOARDS are manufactured in Hungary and are available in variants for 12 GIBBOARDS or expandable from 6 to 12 boards.

The GIBBON program at ISPO offers a variety of interactive events, including "BEAT GRANDPA" led by fitness expert Claus, "PRO-ATHLET VS. SLACKRACK XL" demonstrations, and workshops on integrating balance into fitness and therapy, led by therapy expert Andy.

An additional highlight is the announcement of the collaboration between GIBBON USA, UK, and the headquarters with partners Topodium (UK) and ElliptiGo (USA) to develop global standards for balanced training and therapy programs. The international team is working on developing a SLACKFIT system based on SLACKFIT by Caroline Kaeding and Ringo Mosch, along with the Medical Slackline Concept Therapy Program.

For interviews and press inquiries, Robert Kaeding, CEO of GIBBON, is available at +49 17622349792 or via email at rk@gibbon-slacklines.com. Visitors are encouraged to schedule appointments in advance via the meeting planner for discussions during ISPO.



PRESSEMITTEILUNG – 24. November 2023

Zeit für mehr Balance im Leben

Balance, sowohl körperlich als auch mental, spielt eine grundlegende Rolle für das Wohlbefinden und die Gesundheit. Sie fördert nicht nur die physische Stabilität, Muskelkoordination und Verletzungsprävention, sondern trägt auch zur Stressbewältigung und einem ausgewogenen Lebensstil bei. Gleichzeitig kann das Vernachlässigen von Balance verschiedene gesellschaftliche Probleme wie Gesundheitsbeschwerden, Arbeitsüberlastung, soziale Isolation im Arbeits- und Privatleben sowie Mobilitätsprobleme im Alter verursachen. GIBBON setzt sich dafür ein, das Bewusstsein für Balance zu stärken und Lösungen anzubieten, um Menschen dabei zu unterstützen, ein ausgewogenes und gesundes Leben zu führen und den negativen Auswirkungen von Ungleichgewicht entgegenzuwirken.

Die aus Stuttgart stammende Marke GIBBON, ein Vorreiter im Bereich ausgewogener Fitness- und Therapieangebote mit Balance, enthüllt auf der ISPO 2023 eine spannende Palette neuer Produkte und Programme für 2024.

Zu den herausragenden Neuzugängen gehören die brandneuen Active, Zen und Play GIBBOARDS. Die Kollektion, inspiriert von Kundenfeedback und basierend auf dem 2t-Band für eine einfachere Spannung, bietet ein raffiniertes und reiferes Erscheinungsbild, das die bestehende Serie perfekt ergänzt. Diese GIBBOARDS werden ab März 2024 erhältlich sein, mit Vorbestellungen, die während der ISPO aufgegeben werden können.

Des Weiteren wird das Slackrack-Familienangebot um das Slackrack XL Upgrade erweitert, das im Juni 2024 verfügbar sein wird. Dieses Upgrade umfasst ein Podest, 50 cm hohe Füße und eine 6 m lange Slackline, die es ermöglichen, Setups von bis zu 5 m ohne zusätzliche Anker zu realisieren. Live-Demos mit Profisportler Benni Schmid werden die Grenzen des 5-Meter-Setups ausloten! Eine praktische Lösung für Studios und Vereine bieten die GIBBOARD RACKS, die ab sofort in Europa erhältlich sind. Diese platzsparenden Boards zur Aufbewahrung und Bereitstellung von GIBBOARDS werden in Ungarn hergestellt und sind in Varianten für 12 GIBBOARDS oder erweiterbar von 6 auf 12 Boards erhältlich.

Das GIBBON-Programm auf der ISPO bietet eine Vielzahl interaktiver Events, darunter "BEAT GRANDPA" unter der Leitung von Fitness-Experte Claus, die "PRO-ATHLET VS. SLACKRACK XL"-Demonstrationen und Workshops zur Integration von Balance in Fitness und Therapie, geleitet von Therapie-Experte Andy.

Ein zusätzliches Highlight ist die Ankündigung der Zusammenarbeit von GIBBON USA, UK und der Zentrale mit den Partnern Topodium (UK) und ElliptiGo (USA) zur Entwicklung globaler Standards für ausgewogene Trainings- und Therapieprogramme. Das internationale Team arbeitet an der Entwicklung eines SLACKFIT-Systems, basierend auf SLACKFIT von Caroline Kaeding und Ringo Mosch sowie dem Medical Slackline Concept Therapy Program.

Um Interviews und Presseanfragen zu koordinieren, steht Robert Kaeding, CEO von GIBBON, unter der Telefonnummer +49 17622349792 oder per E-Mail unter rk@gibbon-slacklines.com zur Verfügung. Besucher werden ermutigt, vorab Termine über den Meeting-Planer für Gespräche während der ISPO zu vereinbaren.